

Wie „smart“ ist unser Stromnetz?

GAP – Das Kompetenzzentrum Elektromobilität und die vhs laden alle Bürgerinnen und Bürger zum nächsten Vortrag der Reihe „Mobilität neu denken“ ein: Dipl.-Ing. Philipp Nobis von der Forschungsstelle für Energiewirtschaft in München stellt neueste Erkenntnisse aus dem Forschungsvorhaben „Smart Grid – Intelligentes Stromnetz“ vor. Das Projekt beschäftigt sich mit der Analyse des Stromnetzes von Garmisch-Partenkirchen vor dem Hintergrund neuer Herausforderungen durch Elektromobilität. Beteiligte Projektpartner aus Industrie und Forschung: General Electrics (GE) - Forschungsstelle für Energiewirtschaft e.V. München - Gemeindewerke Garmisch-Partenkirchen Termin: Montag, 23. März, 19 bis 20.30 Uhr, im Kompetenzzentrum Elektromobilität, Mittenwalder Str. 39. Anm. bei der vhs, Tel. 08821-95900. Eintritt frei. kb